

Equateur : La CONAIE critique la privatisation du gisement pétrolier de Sacha



La Havane, 4 mars, (RHC)- La Confédération des nationalités indigènes de l'Équateur (CONAIE) a dénoncé lundi le fait que le gouvernement de Daniel Noboa « a consommé un vol du pays » en confiant l'exploitation du champ pétrolifère de Sacha à un consortium étranger.

La CONAIE a averti que, si le contrat est signé, 87,5% des bénéfices resteront entre les mains de l'entreprise étrangère, tandis que le pays n'en recevra que 12,5 %.

Dans une déclaration diffusée sur les réseaux sociaux, l'organisation a affirmé que cette privatisation représenterait une perte de plus de huit milliards de dollars pour l'Équateur.

« Ce pillage n'est pas une coïncidence. Daniel Noboa cherche désespérément des ressources pour utiliser l'État à des fins électorales et a l'intention d'hypothéquer l'avenir du pays pour rester au pouvoir », indique le texte.

Il ajoute qu'alors que le pays est confronté à la faim, à la crise et au chômage, le gouvernement cède des ressources à des intérêts étrangers.

Le leader de la CONAIE et ancien candidat à la présidence, Leonidas Iza, a estimé que cette attribution, à trois mois de la fin du mandat, était illégitime, et qu'il prendrait donc les mesures nécessaires « pour mettre fin à cette tentative de pillage de la patrie ».

Le champ Sacha, situé dans la province amazonienne d'Orellana, est l'une des principales sources de production pétrolière du pays.

L'Association nationale des travailleurs de l'énergie et des compagnies pétrolières a qualifié l'adjudication de « plus grand hold-up pétrolier des temps modernes », car 87 barils sur 100 passeront aux mains du secteur privé et l'État perdra huit milliards de dollars sur 20 ans.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377945-equateur-la-conaie-critique-la-privatisation-du-gisement-petrolier-de-sacha>



Radio Habana Cuba